

BOLETIN DE PRENSA 05

Atención a la contingencia sanitaria por COVID-19

Xochitepec Morelos, 05/04/20

Más de 4,800 despensas han sido entregadas a familias de Xochitepec que han visto lastimada su economía a consecuencia de la emergencia sanitaria por Covid-19.

Brigadas de apoyo integradas por personal del sistema DIF y trabajadores municipales encabezados por el Presidente Municipal Alberto Sánchez Ortega realizaron el recorrido de entrega en 12 colonias de Xochitepec en donde se registra el mayor índice de pobreza.

La entrega de paquetes con productos de la canasta básica es un programa emergente implementado con recursos de los trabajadores del gobierno municipal quienes de manera voluntaria aportan parte de su salario con el objetivo de apoyar con el sustento básico a las familias Xochitepequenses que han sufrido afectaciones en su economía por la pérdida de su trabajo o el cierre de sus comercios.

Las autoridades municipales anunciaron que en los próximos días continuarán con el programa de entrega dando prioridad a las comunidades con mayor índice de rezago.

Así mismo con el objetivo de reducir el número de contagios y puntos de infección causadas por las reuniones sociales y para garantizar la sana convivencia evitando la violencia familiar a consecuencia del consumo de bebidas alcohólicas, el Cabildo de Xochitepec determinó la extensión del periodo de suspensión de venta de bebidas de contenido alcohólico en cualquiera de sus modalidades.

Dicha medida deberá acatarse a partir del 5 de mayo hasta el día 31 del mismo mes en comercios como tiendas, supermercados, vinaterías, cervecerías, depósitos, restaurantes, tiendas de conveniencia, mini súper, tiendas de abarrotes, fondas, pulquerías, y cualquier otro tipo de negocio que tenga venta de bebidas alcohólicas y/o venta de toda clase de bebidas con contenido alcohólico.











